



Niederdorf, den 8.06.2020

Geschätzte Schiesssportfreunde

Die Outdoor-Schiesssaison hat so ganz anders begonnen, wie wir uns das vorgestellt haben, das Corona-Virus hat zu massiven Veränderungen geführt. Nach den letzten Lockerungen des Bundesrates, hat sich der Vorstand nun entschlossen, mit den Trainings zu beginnen. Die geltenden Vorschriften und Richtlinien des BAG und auch das Schutz-Konzept des SSV müssen natürlich eingehalten und umgesetzt werden. Der offizielle Schiessbetrieb wird nun am Mittwoch 10. Juni starten. Damit sich die Aktivitäten etwas besser verteilen, hat der Vorstand beschlossen, eine zusätzliche Trainingsmöglichkeit zu schaffen, der Stand wird nun bis auf weiteres, jeweils auch am Donnerstag von 18 bis 20 Uhr offen sein. Die Idee ist nicht, zwei Mal pro Woche zu trainieren, sondern am Mittwoch **oder** am Donnerstag! Auch das Tätigkeitsprogramm hat einige Änderungen erfahren, diverse Anlässe wurden abgesagt oder verschoben, etliche sind noch ungewiss, Änderungen sind durchaus noch möglich. Das Feldschiessen (50m und 25m) wird als Vereinsanlass bei uns in Oberdorf stattfinden, die Schiessdaten werden noch mit den Pistolenschützen Rifenstein Reigoldswil abgesprochen und demnächst veröffentlicht. Um auf dem Laufenden zu bleiben, bitten wir Euch, regelmässig unsere Home Page zu besuchen. Bis bald im Stand!

Der Vorstand